

AD
100

PAPIERS PEINTS,
TISSUS, TAPIS
LE MOODBOARD
DES TENDANCES

LES 100
DÉCORATEURS
DU MOMENT

HORS-SÉRIE DÉCORATION

LE GRAND GUIDE
2019

M 07305 - 20H - F: 19,95 € - RD



Bernard Dubois

BRUXELLES



Une délicatesse de rigueur

On s'est familiarisé avec la rigueur des espaces dessinés par cet architecte belge, diplômé en 2009 de La Cambre. À Paris, la boutique Isaac Reina l'a prouvé en 2018 avec ses géométries en cuir, sans oublier la première adresse bruxelloise d'Aesop et le mélange métal-minéral mis en scène à West Hollywood pour la boutique A Bathing Ape, signée Dubois jusqu'à l'architecture. **Projets.** En attendant la fin du chantier d'un appartement parisien et d'une villa au Cap Ferret, d'autres collaborations avec la mode devraient l'occuper en 2019, dont deux flagships pour des marques chinoise et turque. À noter, une incursion dans la restauration avec l'ouverture de deux adresses parisiennes pour la chaîne Paris New York. **O.D.**

Stark finesse

Since completing his studies in 2009, this Belgian architect has become well known as a creator of spare, precise interiors. Like the Isaac Reina shop in Paris, delivered in 2018, with its geometric compositions in leather, or the first Aesop outlet in Brussels, not to mention the metal-mineral décor that he created, along with the structure itself, for the fashion label A Bathing Ape in West Hollywood. **Projects.** While completing an apartment in Paris and a villa in Cap Ferret, Bernard Dubois has more collaborations with the fashion world lined up for 2019, including two flagships for Chinese and Turkish labels. Also of note: a foray into restaurant design with the opening of two Parisian locations for the Paris New York burger chain. **O.D.**



Photos Romain Laprade - Damian Naszkowicz

La boutique Isaac Reina à Paris.

The Isaac Reina shop in Paris.